

Pasapalabra



Rosa Rodríguez gana un bote de 2,7 millones tras 307 programas —P45



Manuel Bautista, junto a su equipo de gobierno, ayer en el Ayuntamiento de Móstoles (Madrid). JAIME VILLANUEVA

El PP nacional archivó el caso de acoso sin citar a la víctima

- El comité de derechos evitó convocar a los testigos que proponía la concejala

MÓNICA CEBERIO BELAZA
XOSÉ HERMIDA
Madrid

El comité de derechos y garantías del PP archivó el expediente sobre la denuncia de la concejala que acusó de acoso laboral y sexual al alcalde de Móstoles (Ma-

- Los populares arropan en bloque al alcalde de Móstoles frente a la exedil

drid), Manuel Bautista, sin convocar en persona a la afectada, ni a los testigos que propuso. Tampoco verificó algunos de los medios de prueba que la mujer planteó para la investigación. La concejala acudió a este comité nacional después de tener reuniones

- El partido divulga correos de la mujer que corroboran la acusación

con dirigentes del PP madrileño en las que recibió presiones para no denunciar el caso. Bautista fue arropado ayer en bloque por el PP. Alberto Núñez Feijóo aseguró que no hay "indicios" que avallen la acusación y que en casos así las víctimas "tienen la obligación" de acudir a la justicia. Por su parte, la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso, afirmó que se trata de un caso "fabricado" contra su formación. Sin embargo, el PP de Madrid divulgó correos de la mujer que corroboran que informó al partido del acoso. —P14 A 17

La borrasca 'Leonardo' desborda ríos y pone en alerta a Extremadura y Castilla-La Mancha

7.000 evacuados por el temporal en Andalucía

EVA SAIZ
Sevilla

La borrasca *Leonardo* sigue desbordando Andalucía, donde ya ha obligado a desalojar a más 7.000 personas, y ha puesto en alerta a Extremadura y Castilla-La Mancha. Los territorios

viven pendientes de las crecidas de los ríos y de los desembalses de pantanos, al máximo de su capacidad. Cádiz sigue siendo el territorio más afectado. Buena parte de la sierra de Grazalema y del Campo de Gibraltar están literalmente bajo el agua.

—P23



Inundaciones ayer en Arcos de la Frontera (Cádiz). PACO PUENTES

El viaje en tren entre Barcelona y Madrid durará 25 minutos más hasta diciembre

Adif atiende la petición de las empresas que operan la alta velocidad

JAVIER F. MAGARIÑO
Madrid

Los viajes en alta velocidad entre Madrid y Barcelona van a durar al menos hasta diciembre 25 minutos más de lo habitual, que era un mínimo de dos horas y media. Adif, gestor de la red ferroviaria, ha aceptado esta petición de Renfe, Iryo y Ouigo. El siniestro de Adamuz (Córdoba) ha disparado la desconfianza de los maquinistas, que vienen denunciando vibraciones en los trenes en el trayecto entre la capital de España y Barcelona. —P20

Cuba se abre al diálogo con Trump ante la asfixia económica

CARLA GLORIA COLOMÉ
Miami

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, mostró ayer su disposición a negociar con Estados Unidos "sin presiones" y "en una posición de iguales". Estas palabras llegan en un momento en el que la presión de Donald Trump está acelerando la asfixia económica de la isla. Díaz-Canel hizo el anuncio en su primera alocución televisada desde la captura de Nicolás Maduro. —P22

Banca

El Sabadell cierra el capítulo de la opa con la salida de su consejero delegado, González-Bueno —P28

Gobierno

La ley de violencia vicaria causa un choque entre tres ministerios —P32